



München, den 25.06.2024

Antrag an den Bezirksausschuss 08 Schwanthalerhöhe zur Sitzung am 9. Juli 2024

Prüfung von Möglichkeiten zur Einrichtung einer Beleuchtung auf dem Bolzplatz am Georg-Freundorfer-Platz

Begründung:

Auf der Jugendversammlung am 18. April 2024 wurde der Antrag gestellt, den Bolzplatz auf dem Georg-Freundorfer-Platz mit einer Beleuchtung auszustatten.

Der Bezirksausschuss Schwanthalerhöhe ist den Wünschen und Anliegen von Jugendlichen immer positiv aufgeschlossen und möchte mit seinen Möglichkeiten Formen der konkreten Beteiligung aktiv unterstützen.

Die Idee einer Beleuchtung des Bolzplatzes wäre aus Sicht des Bezirksausschusses eine vergleichsweise leicht umsetzbare Maßnahme. Der Bezirksausschuss Schwanthalerhöhe unterstützt die Einrichtung einer Beleuchtung des Bolzplatzes in den Herbst- bzw. Wintermonaten mit einer entsprechenden zeitlichen Beschränkung bis maximal 22 Uhr, und bittet daher das Baureferat, alle Möglichkeiten für entsprechende Installation zu prüfen.

Für die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen

Michael Schelle, Michael Czisch, Manuela Diebolder, Daniel Günthör, Anja Kaiser, Florian Kraus, Sarah Seeseln-Kozumplik, Sibylle Stöhr

Für die Fraktionsgemeinschaft Die Linke / ÖDP

Stefan Jagel, Dominik Lehmann, Severin Beilner (ÖDP)

Für die Fraktion SPD

Ulrike Boesser, Christina Chatziparasidou, Holger Henkel

Für die Fraktionsgemeinschaft CSU/FDP

Uwe Trautmann, Sigrid Reinthaler, Bastian Brand